



RELIGIÓN

Séptimos Básicos

Actividad N°23: La perfección en el seguimiento de Jesús

INSTRUCCIONES GENERALES:

- Lea atentamente cada uno de los enunciados que se presentan a continuación.
- Responda en el cuaderno de la asignatura.
- Utilice lápiz pasta.
- Revise ortografía y redacción.
- En el caso que corresponda presente el desarrollo.
- Quiero invitarlos a participar de la oración comunitaria de nuestro colegio, para ello envíen sus peticiones, agradecimientos o buenos deseos al correo depto.religioncsq@gmail.com

RESPUESTAS GUÍA ANTERIOR

I. LA RELIGIÓN ES UNA VIVENCIA DE LOS CREYENTES

1. Hace mención a que la Religión no es una institución o entidad religiosa, sino que se construye a partir de la vivencia cristiana que como creyentes vamos experimentando para que la Religión sea un estilo de vida que se decide practicar.
2. Porque la oración es un momento íntimo con Dios, en que le presentamos los sentimientos más profundos que hay en nuestro corazón, con Él no es necesario aparentar, nos mostramos de la manera más honesta posible.
3. La realidad que no se ve es la presencia de Dios en nuestras vidas, no se ve porque es intangible, pero lo entendemos como una realidad ya que influye en nuestra cotidianidad y fe.
4. Para responder esta pregunta hay que analizar y reflexionar acerca de lo que no hemos hecho bien, cuando hemos fallado, con o sin intención, provocando un daño a otros.

I. LA PERFECCIÓN EN EL SEGUIMIENTO DE JESÚS

En la actualidad, la sociedad vive de acuerdo a valores orientados a satisfacer inquietudes y necesidades propias que, en muchos casos, olvidan las de los demás. Sin embargo, Jesús con su palabra y con su vida, nos invita a realizarnos como personas, pero sin olvidar al prójimo.

En el evangelio, Jesús invita a sus seguidores a “Ser perfectos”. ¿Puede el ser humano, lleno de debilidades y defectos, aspirar a la perfección? ¿En qué consiste esa perfección? Para Jesús, es el llamado por excelencia al ser humano. Es obra del Espíritu Santo y por Él viene a ser la ley interior de la caridad.

Perfeccionarnos, aprender, desarrollarnos es un camino para construir un mundo mejor. La perfección es un camino que empieza en la llamada que recibe cada cristiano a seguir el estilo de vida de Jesús.

Caminar hacia la perfección es recorrer el camino de Jesús. La perfección de la persona se lleva a cabo en el amor a los demás. Es abrirse al diálogo con el otro, al enriquecimiento mutuo, a la alegría y la tristeza compartidas.

Conteste:

1. De acuerdo a la primera frase subrayada ¿Cuáles son esos valores?

2. ¿Cuál es la respuesta a la pregunta subrayada?

3. Explique la tercera frase subrayada.

4. ¿Cuál sería la respuesta al título del capítulo?

